

Stipendium an jungen Betriebswirt



Mag. Christoph J. Kaltenbacher (Mi.) hat ein von der „Erste Bank“ in Kooperation mit der „Presse“ vergebenes Stipendium für das Postgraduate-Studium „International Tax Law“ erhalten. Erste Gratulantin: Elisabeth Bleyleben-Koren, Generaldirektor-Stellvertreterin der „Erste Bank“. Kaltenbacher hat sein BWL-Studium an der Wiener Wirtschaftsuniversität in nur dreieinhalb Jahren abgeschlossen. Wo

immer möglich, hat er juristische Schwerpunkte gesetzt – zuletzt mit dem Wahlfach Steuerrecht. Das Spezialstudium zum Internationalen Steuerrecht, das Kaltenbacher als nächstes in Angriff nimmt, wird von Univ.-Prof. Michael Lang (li.) geleitet und von WU und Akademie der Wirtschaftstreuhänder (2. v. r. Geschäftsführer Gerhard Stangl) angeboten (r. Benedikt Kommenda, „Die Presse“).

[Clemens Fabry]